

biada por “estábamos” (¿yo también?). Viene el trozo completo:

Resumamos brevemente los últimos acontecimientos políticos en Costa Rica, tal como los vemos en el momento de enviar a la imprenta el material de este cuaderno, hoy 6 de setiembre de 1919:

Habiéndose decidido el señor don Federico Tinoco a dejar el Poder—por propia conveniencia y para bien de la República,—el Congreso Constitucional—obedeciendo a los deseos del señor Tinoco—designó para la Primera Magistratura de la Nación al señor don Juan Bautista Quirós, costarricense sincero y generalmente respetado.

Como uno de los motivos determinantes de la decisión de alejamiento del señor Tinoco, es de justicia señalar la amistosa intervención del señor Ministro de Chile en San José, Doctor Garcés. La conducta de este diplomático, buscando dentro de las normas de la lealtad internacional una solución a las dificultades de un pequeño país que no es el suyo, será justipreciada cuando se sosieguen aquí los ánimos y pueda conocerse la verdad.

El señor Quirós asumió el mando el día 12 de agosto, e inmediatamente se dió a la tarea de restablecer el orden y la libertad en su patria. En ello estaba cuando vino el telegrama de Washington anteriormente transcrito, ilógico e intempestivo, que obliga a volver al *statu quo ante Tinocum*, rompiendo el orden constitucional existente de